
Warum habt ihr solche Angst? 
Habt ihr noch keinen Glauben? 
(Mk 4, 40)

Wir sitzen alle im selben Boot auf offener See.
Auch wenn uns wilde Stürme bedrohen,
Wellen tosend über uns zusammenschlagen
brauchen wir uns nicht zu fürchten.

Wenn wir kentern fängt ER uns auf.
ER leitet uns an seiner tröstenden Hand
stärkt uns, baut uns auf.
So können wir im Boot des Lebens 
dahintreiben, frei sein.

Mit wem möchtest du in deinem Boot sitzen?
Wer wirft dir einen Rettungsring zu?


